
 

開催日時 ：平成 24 年 6 月 16 日（土）13：30～1７：30 
開催場所 ：日本家政学会会議室 

出席者：久保田会長、石井筆頭副会長、牛腸副会長、平田

副会長、 

理事：石黒、石原、猪又、今井、大塚、表、河田、田島、

戸田、布施 

監事：小川、中島 

欠席者:今岡、金子、小西各理事	 

議題  

【審議事項】 

１．入会申し込み者、会員数について	 

石井副会長より、資料6に基づき平成24年5月11日

～6月15日の入会申込者21名の説明があり、満場一致

で入会が承認された。	 

２．平成24年度以降の総会･大会開催について	 

久保田会長より、資料8に基づき第72回大会までの開

催予定地の説明があり満場一致で承認された。	 

３．新年度の課題	 

(1）会長：久保田会長より、資料9に基づき平成24年度

の課題が説明され満場一致で承認された。	 

(2）企画・広報：平田副会長より、資料10に基づき平成

24年度の課題が説明され満場一致で承認された。	 

(3）編集：大塚編集委員長より、平成24年度の課題が説

明され満場一致で承認された。	 

(4）国際交流：表国際交流委員長より、平成24年度の課

題の説明があり満場一致で承認された。	 

(5）総務関係：石井副会長より、久保田会長提案の総務

担当部分について同様の平成24年度の課題が説明され

満場一致で承認された。	 

(6）財務：牛腸副会長より、今年度の課題として旅費の

支払いの整備の提案があり満場一致で承認された。	 

(7）HP：戸田HP委員長より、平成24年度の課題の説明

があり満場一致で承認された。	 

４．編集委員の委嘱について	 

大塚編集委員長より、資料11に基づき提案された副委

員長と委員が満場一致で承認された。論文規程の一部改

正が提案され満場一致で承認された。	 

５．国際交流委員について	 

表国際交流委員長より、資料11及び16に基づき提案

された副委員長が満場一致で承認された。	 

６．HP業務委託契約解除について	 

戸田HP委員長より、資料17に基づき業務委託を解約

したいとの提案があり、満場一致で承認された。	 

７．協賛等の承認のルールについて	 

久保田会長より、共催、協賛、後援等の依頼は以前と

同じものはそのまま承認して理事会に報告する、新しい

申し込みは電磁的会議等で検討する、また申し込みは資

料18の様式が提案され、満場一致で承認された。	 

８．東日本大震災後の生活研究プロジェクトについて	 

久保田会長より、生活研究プロジェクトをフォローし

ていきたいとの提案があり満場一致で承認された。	 

９．生活科学系コンソーシアムのシンポジウムについて	 

石井副会長より、生活科学系コンソーシアム提案の、

11月24日開催東日本大震災に関するシンポジウムが説

明され、本学会では賛成であること、生活研究プロジェ

クトの委員が参加することが満場一致で承認された。	 

10．事務局員Bの辞令交付について	 

久保田会長より、6月1日から1年間の辞令を事務局

員Bに交付するとの説明があり、満場一致で承認した。	 

11．その他	 

(1)家政学会誌に関する科研費申請について	 

大塚編集委員長より、資料20に基づき家政誌の科研費

応募の提案があり、検討することを満場一致で承認した。	 

(2)震災関連資料の寄贈依頼について	 

久保田会長より、資料21に基づき震災関連資料の寄贈

依頼に対応したいとの説明があり、満場一致で承認した。	 

【報告事項】 

１．退会申出者及び会員動向 

石井副会長より、資料22に基づき5月末現在の退会申出

者は 2 名、現況会員数は 2,854 名であることが報告された。 

２．支部関係  

東北・北海道支部（石黒支部長）、関東支部（戸田支部

長）、中部支部：（石原支部長）、中国・四国支部（河田支部

長）、九州支部（田島支部長）より報告があった。 

３．総務関係  

特になし。 

４．経理関係  

牛腸副会長より、平成 24 年度支部予算を資料 23 の通り

各支部に振り込んだこと、源泉徴収についてのリーフレット

を各支部、部会に発送したこと、および平成 23 年度の納税

額の報告があった。 

５．企画・広報関係  

平田副会長より、資料 24 に基づき平成24年度日本家政

学会通常総会･64回大会の参加者は総数679名であった

等の報告があった。	 

６．編集委員会  

大塚編集委員長より、英文論文の最終ネイティブチェッ

を 3,000 円/ページで契約するとの報告があった。 

7．HP 委員会  

戸田HP委員長より、HPの更新をしている、また HP委員

会のメールアドレスを取得し（kasei-hp@ishe.jp）したこと、会

員へのメール配信を検討することが報告された。 

８．国際交流委員会  

特になし。 

９．その他 

小川監事より、来年度の全国大会の本部企画として「家

政学分野の質保証」を検討してほしいとの提案があった。 

以上 
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